



► LIGA 2

PSIM Curi Satu Poin di Markas Nusantara United FC

JOGJA—PSIM Jogja berhasil mencuri satu poin dalam lawatannya ke kandang Nusantara United FC (NUFC) pada laga yang digelar di Stadion Kebo Giro, Boyolali, Senin (7/10). Bermain dengan skor 1-1 Laskar Mataram kini duduk di peringkat 4 klasemen sementara.

PSIM sempat tertinggal lebih dulu pada babak pertama. Di penghujung babak pertama tepatnya menit 45+1 Supardi berhasil membuka keunggulan bagi tuan rumah setelah tendangan bebas jarak jauhnya tidak mampu diantisipasi Harlan Suardi, kiper

PSIM Jogja.

Di babak kedua PSIM berinisiatif menyerang dan berhasil menyamakan kedudukan. Adalah Saldi Amiruddin yang menyisir pertahanan NUFC di sisi kanan pada menit ke 55. Setelah masuk ke kotak penalti ia langsung melepaskan tendangan keras dan tak dapat dibendung kiper NUFC.

Setelahnya laga sepenuhnya didominasi oleh Laskar Mataram. Sejumlah pejuang emas tercipta lewat sepakan Rafinha dan Irvan Mofu, tetapi usaha itu hanya membentuk mistar gawang dan melebar tipis. Sampai pertandingan

selesai tidak ada gol tambahan bagi kedua tim.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Seto Nurdiyantoro mengatakan, di babak pertama anak asuhnya masih mencoba menemukan bentuk permainan terbaik. Sementara di babak kedua permainan sudah solid dan ada usaha untuk menenangkan pertandingan. "Saya apresiasi kerja keras pemain dan hasil yang kami peroleh sekarang wajib kami syukuri," katanya.

Seto menyebut kesabaran pemain ke depan akan terus diasah bagaimana agar anak

asuhnya bisa menciptakan peluang dengan efektif dan efisien.

"Mungkin juga ada faktor kurang beruntung, banyak sekali peluang yang tercipta tapi tidak terjadi gol," ujarnya.

Pemain PSIM Jogja, Rio Hardiawan, menyatakan pemain menunjukkan semangat yang bagus untuk meraih kemenangan di laga ini. Hanya saja hasilnya belum sesuai dengan harapan. "Namun kami tetap bersyukur dan ke depan akan evaluasi apa saja yang perlu dibenahi untuk pertandingan selanjutnya," katanya. (Yosef Leon)



Laga antara PSIM Jogja saat melawan NUFC pada Senin (7/10) di Stadion Kebo Giro, Boyolali.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005